

Audience générale du 7 janvier 2015

Vidéo (KTO). Frères et sœurs, nous continuons la catéchèse sur la famille. Il arrive souvent que les mères de famille soient peu considérées pour leur rôle central dans la société. Même dans l'Eglise les mères devraient trouver davantage d'écoute, elles qui sont prêtes aux sacrifices pour leurs enfants. Les mères sont le remède le plus efficace à l'individualisme : elles accueillent leurs enfants pour les donner au monde. La maternité est une sorte de

martyr. Ce sont les mères qui témoignent de la beauté

08/01/2015

Frères et sœurs, nous continuons la catéchèse sur la famille. Il arrive souvent que les mères de famille soient peu considérées pour leur rôle central dans la société. Même dans l'Eglise les mères devraient trouver davantage d'écoute, elles qui sont prêtes aux sacrifices pour leurs enfants. Les mères sont le remède le plus efficace à l'individualisme : elles accueillent leurs enfants pour les donner au monde. La maternité est une sorte de martyr. Ce sont les mères qui témoignent de la beauté de la vie, et qui haïssent le plus les guerres qui tuent leurs enfants. Les mères sont les témoins de la tendresse, du dévouement et de la force morale. Souvent, ce sont elles

qui transmettent au plus profond les germes de la foi dans la vie d'un être humain, par les premières prières et les premiers gestes, moments irremplaçables et très précieux.

Merci, chères mamans, de ce que vous êtes dans vos familles, et ce que vous donnez à l'Église et au monde.

Je salue cordialement les pèlerins francophones, en particulier la délégation d'imams français engagés dans les relations islamo-chrétiennes, ainsi que le groupe venant de divers médias français. En ce temps de Noël, je souhaite à tous de poursuivre avec courage votre engagement au service de la paix, de la fraternité et de la vérité.

Que Dieu vous bénisse.

